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平成２６年度第１回尾張旭市男女共同参画審議会会議録 

 

１ 開催日時 

  平成２６年９月２日（火） 

  開会 午後３時 

  閉会 午後４時４０分   

２ 開催場所 

  尾張旭市役所 ２階 ２０３会議室 

３ 出席委員 

  水野稔夫、岡崎信久、奥村紀代子、橋上早苗、森島一樹、松原圭子、佐藤正幸、多

川光和、岩田敏子、松澤裕子、松田照美、田辺はる子 １２名 

４ 欠席委員 

  なし   

５ 傍聴者 

  なし 

６ 出席した事務局職員等 

  市民活動課長 秋田芳忠、市民活動課長補佐兼コミュニティ係長 三浦明美、市民

活動課コミュニティ係主事 長江賢造、株式会社ジャパンインターナショナル総合研

究所 土屋志衣乃 ４名 

７ 議題等 

（１） 会長・副会長の選出について 

（２） 第２次尾張旭市男女共同参画プラン施策体系及び骨子案について 

（３） その他 

 

事務局 

（課長） 

皆さん、こんにちは。 

本日は、お忙しい中、御出席いただきましてありがとうございます。 

私は、市民活動課長の秋田と申します。 

ただ今から、平成２６年度第１回尾張旭市男女共同参画審議会を開催

いたします。 

会議開催にあたりまして、一言御挨拶申し上げます。 

事務局 

（課長） 

＜あいさつ＞ 

 

事務局 

（課長） 

会の進行につきましては、後ほど会長が決まりますまで事務局で取り

計らっていきますので、よろしくお願いします。 

 

それでは、お手元に配布しました資料の確認をさせていただきます。 

＜資料の確認＞ 

お手元に無い方は、事務局までお申し出ください。 
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本日は、平成２６年度第１回の審議会ですので、次第２により、自己

紹介をお願いできますでしょうか。 

資料１の名簿順でお願いしたいと思います。 

まず、尾張旭青年会議所の水野様からお願いします。 

 

委員 ＜自己紹介＞ 

 

事務局 

（課長） 

ありがとうございました。 

次に事務局から自己紹介させていただきます。 

 

事務局 ＜課長、課長補佐、長江、自己紹介＞ 

事務局 

（課長） 

次に第２次尾張旭市男女共同参画プランの策定支援業務を委託してい

る（株）ジャパンインターナショナル総合研究所から自己紹介させてい

ただきます。 

事務局 ＜ジャパン総研 自己紹介＞ 

事務局 

（課長） 

次第３会議公開の了承について、説明させていただきます。 

事務局 

（補佐） 

 市では、市民のかたがたの、行政への参画促進と、公正で透明性のあ

る行政運営を図るために、一部の例外を除き、市の附属機関や懇話会等

の会議は、情報公開することとしています。 

会議の公開とは、具体的には、市民の皆様に会議の開催をホームペー

ジなどでお知らせし、希望される方には会議を傍聴していただくもの 

で、会議録などの資料も公開することを意味します。 

資料２には申込書・傍聴券を紹介しております。 

事務局といたしましては、この審議会も、情報公開制度に基づき、公

開させていただきますので、御理解と御協力をいただければ幸いです。 

 

事務局 

（課長） 

 それでは、次第４の会長・副会長の選出に移ります。 

事務局 

（補佐） 

資料３の尾張旭市男女共同参画審議会規則第３条第１項では、会長及

び副会長は、委員の互選によると規定されております。どなたか、会長

に立候補される方が見えましたらお願いしたいと思いますが、おられま

すか。御推薦でも結構ですが、いらっしゃいませんか。 

森島委員 

 

＜挙手＞はい。 
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事務局 

（補佐） 

どうぞ 

森島委員 会長には、男女共同参画社会について幅広い知識をお持ちであり尾張

旭市男女共同参画プラン推進懇話会で顧問を務めておられた松田委員を

推薦したいと思います。 

事務局 

（補佐） 

 ただ今、松田委員の御推薦がありましたが、ほかにございませんか。 

 

 ＜なし＞ 

事務局 

（補佐） 

ほかにないようですので、松田委員に会長をお願いすることで御異議

ございませんか。御異議がなければ、拍手をもって御賛同いただけます

でしょうか。 

 （拍手） 

事務局 

（補佐） 

 

 

異議なしとういことでお認めをいただきましたので、松田委員に会長

をお願いすることにいたします。この後は松田委員に会長席にお座りい

ただきまして、一言御挨拶いただいた後、議事を進めていただきますの

で、よろしくお願いいたします。 

 

 

会長  （会長席へ移動） 

 （就任あいさつ） 

会長 それでは、次の審議事項として、副会長の選出について、お諮りいた

します。副会長の選出については、どのような方法がよろしいでしょう

か。 

森島委員 

 

 会長に一任が良いと思います。 

会長  会長に一任の提案をいただきましたが、ほかに御意見はございますか。 

 ＜なし＞ 

会長 

 

他に御意見がないようですので、私から副会長を指名させていただい

てよろしいでしょうか。 

 ＜異議なし＞ 

会長 

 

 

 

 

それでは、副会長には、男女共同参画社会について幅広い知識をお持

ちであり尾張旭市男女共同参画プラン推進懇話会で座長を務めておられ

た岩田委員を指名させていただきます。 

岩田委員に副会長席にお座りいただき、一言御挨拶をお願いいたしま

す。 

副会長 

 

（副会長席へ移動） 

（就任あいさつ） 
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会長 

 

 

 

ありがとうございました。それでは次第に従い、会議を進めたいと思

います。次第５ 第２次尾張旭市男女共同参画プラン施策体系及び骨子

案について事務局から説明をお願いします。 

 

事務局 

（ジャパン

総研） 

 

＜説明＞資料４ 

会長 ありがとうございました。 

 只今、事務局から説明のありました第２次尾張旭市男女共同参画プラ

ン施策体系及び骨子案について、御質問、御意見がありましたら御発言

をお願いいたします。 

田辺委員  ＜以下、質疑応答等＞ 

素案では積極的改善措置（ポジティブ・アクション）の推進が基本目

標に追加されているが、ぜひ追加するべき。 

岡崎委員 第２次尾張旭市男女共同参画プランの方向性について（案）という資

料では、尾張旭市の方向性として地域や団体、学校教育現場、企業など

との連携や調整不足の解消を図ると記載されているが、調整不足の解消

とは具体的にはどのようなことを指しているのか。 

事務局  男女共同参画社会の実現には、企業等との連携・協働が必要であり、

現行のプラン内で推進が不十分なところでございます。 

田辺委員  基本目標４「女性の意志決定の場への参画」の事業等が素案では、減

ってしまった印象を受ける。一番重要な目標だと思うため減らすべきで

はない。また、素案では基本目標４から地域活動ではない話が基本目標

２の地域活動の事業に移動する予定になっているように感じる。 

多川委員  基本目標４「女性の意志決定の場への参画」に関しては、どうしたら

参画が進んでいくか考え、フォローアップできるような事業を考えてい

くことが必要ではないか。 

田辺委員  新プランの素案では、第１次プランでは目標にて記載のあった１－３ 

男女共同参画を阻害する慣行の見直しが削除されているが、残すべき。 

事務局  御意見は、第２次プランに反映するように努めます。 

副会長  骨子案には、まだ重点施策の記載がされてはいないが、今記載されて

いる施策をいくつか取り出して重点施策とする予定なのか。 

事務局  尾張旭市の現状を踏まえ、特徴的なことなどを考慮し、重点施策とす

る予定でいます。 
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田辺委員 

 

 

 

 素案では、第１次プランではあった「担当所管の整備」という事業が

削除されているが、削除すべきではないと考える。むしろ男女共同参画

社会の推進という非常に重要なことをするのであるから「担当所管の整

備・新設」にするべき。 

事務局  御意見は、第２次プランに反映するように努めます。 

松澤委員 

 

 素案では、「市の入札評価項目への「男女共同参画」についての視点の

盛り込み」という事業が新たに増えているが、具体的には市としてどの

ようなことをしていくということか。また、基本目標５「誰もが安心し

て暮らせる環境の整備」と基本目標７「推進体制の整備」が分かれてい

るポイントは何か。 

事務局  市の公共調達等において評価項目に男女共同参画やワーク・ライフ・

バランスを設定する等の方策であります。 

 また、基本目標５は健康づくりの関係が多く福祉的な要素が盛り込ま

れているのに対し、基本目標７は基本目標１～６を進めるための行政の 

推進体制の整備を目標にしています。 

会長  第２章尾張旭市の男女共同参画を取り巻く現状と課題には多くのグラ

フが用いられているが、グラフが多すぎる印象を受ける。婚姻・離婚の

状況に関するグラフはいらないように感じられる。また、女性の労働力

率のグラフが用いられているが、国・県との比較が必要なのでは。 

 

事務局 

 

 

次第５ 第２次尾張旭市男女共同参画プラン施策体系及び骨子案につ

いて多くの御意見をいただきありがとうございます。いただいた御意見

は第２次プランに反映するよう検討させていただきます。 

会長  それでは、続きまして、次第６ 今後の予定について事務局から説明

をお願いします。 

事務局 

（主事） 

審議会は、今回を含め、年４回程度開催してまいります。 

今年度のテーマとしては、尾張旭市第２次尾張旭市男女共同参画プラ

ンの策定に向け、多くの御意見をいただき、プランを男女共同参画社会

の推進に向けたよりよいものとしていくということです。 

日程や会議内容については、会長や副会長とも連絡をとりながら、調

整してまいりたいと考えています。皆様には、準備が整い次第、通知を

差し上げますので、ご出席いただきますようお願いいたします。 

次回の審議会につきましては、１０月頃を予定しております。第２次

プランの重点施策などに御意見賜りたいと考えております。 

 

会長 ありがとうございました。それでは、続きまして、次第７のその他と

いうことで、皆様から御質問等がありましたらお出しください 

  ＜なし＞ 
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会長 本日は、大変お疲れさまでした。 

これで、第１回尾張旭市男女共同参画審議会を終了させていただきま

す。 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


